

<b>Medio</b>	El Siglo
<b>Fecha</b>	28/07/2016
<b>Mención</b>	Otro Episodio De Manifestación Estudiantil. Mención a la UAH.



Equipo ES. Santiago. Como es de costumbre la Plaza Italia fue el lugar donde se congregaron cientos de estudiantes, que pese a la negativa de la Intendencia y a la reprogramación –para el 4 de agosto- que hiciera la propia Confederación de Estudiantes de Chile (Confech), se manifestaron e intentaron avanzar con la columna por la Alameda, acción evitada por las Fuerzas Especiales de Carabineros, mediante gases lacrimógenos y con el carro lanza aguas.

El vocero de la Asamblea Coordinadora de Estudiantes Secundarios (Aces), Diego Arraño, dijo que “nos han ido negando sistemáticamente la manifestación, por lo que de igual manera hacemos el llamado a movilizarse y a marchar por las calles de Santiago”.

Gabriel Iturra, vocero de la Confech, señaló que “extendemos la invitación a quienes quieran sumarse a la movilización. Lamentable la posición que ha tenido la Intendencia durante las últimas convocatorias, es la de tomar decisiones dictatoriales de manera arbitraria”.

Iturra indicó que su federación (Universidad Central) se sumaría a la decisión de protestar de los jóvenes de la Universidad Alberto Hurtado y de la Universidad Metropolitana de Ciencias de la Educación, en conjunto con algunos secundarios agrupados en la Aces.

Anteriormente, el vocero de la Confech y presidente de la Federación de Estudiantes de la Universidad de Santiago de Chile (Feusach), Patricio Medina, subrayó que “pese a la molestia que generó la respuesta de la Intendencia, se postergará la marcha porque queremos marchar con permiso”.

La Intendencia Metropolitana negó la autorización para marchar por la principal avenida capitalina, acusando que “hay actividades de Estado con dos países hermanos, como Francia y Perú, en el centro de Santiago”.

Ya que los estudiantes no contaban con permiso, la policía procedió a dispersar a quienes se agrupaban e intentaban avanzar, sin escatimar en el uso de la fuerza, incluso fue detenido el periodista de "Hispan TV", Leonel Retamal, quien cubría la manifestación.

Dicha situación fue repudiada por el Colegio de Periodistas de Chile, quienes a través de su cuenta de twitter @chileperiodista, declararon que "informamos y rechazamos la detención de Leo Retamal, corresponsal de @HispanTV, que fue hostigado por Carabineros mientras reportaba marcha".

Misma reacción de la presidenta de la orden profesional, Javiera Olivares, quien en la antes nombrada red social, expresó que "mi total rechazo y denuncia a detención de carabineros a LeoRetamal, corresponsal HispanTV, mientras cubría movilización estudiantil, abuso!!"

Además, se registraron movilizaciones en las regiones como Valparaíso y Antofagasta, donde también, se realizaron masivos controles preventivos de identidad y varias detenciones.